

La Maquiné, Javier Ariza y Trajín Teatro, premiados en la XXII Feria de Teatro de Castilla y León

28 AGOSTO 2019

Shares

La Maquiné, Javier Ariza y Trajín Teatro se alzan con los premios que otorga la Asociación de Amigos del Teatro de Ciudad Rodrigo en el marco de la XXII Feria de Teatro de Castilla y León organizada por la Consejería de Cultura y Turismo, la Feria de Teatro de Castilla y León bajaba el telón de su vigésimo segunda edición el pasado sábado 24. Como ya es habitual, la Asociación de Amigos del Teatro de Ciudad Rodrigo ha otorgado con sus votos las menciones a los mejores espectáculos de esta última edición de la cita escénica

0 Comments

La organización destaca la gran participación este año así como la diversificación en los votos emitidos. Así, la compañía granadina La Maquiné conquistó al público con 'Acróbata y Arlequín', que se alza con el galardón de Mejor Espectáculo para público infantil

Por su parte, el burgalés Javier Ariza logra el premio al Mejor Espectáculo de Calle, por 'Carman' y, por último, el premio al Mejor Espectáculo de Sala recae en 'Mauthausen. La voz de mi abuelo', producción firmada por la compañía madrileña Trajín Teatro

Inspirada en el universo del circo de Pablo Picasso durante el período rosa (1904-1907) y la música de las primeras vanguardias, a través de los compositores Erik Satie y Francis Polulenc, transcurría el pasado miércoles '**Acróbata y Arlequín**', la propuesta firmada por la compañía granadina **La Maquiné** que ha conquistado a los miembros de la **Asociación de Amigos del Teatro de Ciudad Rodrigo**. Sus socios (más de mil) han elegido, a través de sus votos en la página web de la Feria de Teatro de Castilla y León, una producción sobre la convivencia y el respeto a los animales, la honestidad y la solidaridad como normas como el **Mejor Espectáculo dirigido al público infantil**.

En una edición en que la participación ha sido mayor que otros años, la asociación mirobrigense ha otorgado, además, el premio al **Mejor Espectáculo de Calle** al burgalés **Javier Ariza. 'Carman'** recalaba el jueves 22, en el Paseo de Fernando Arrabal de Ciudad Rodrigo para hacer las delicias de pequeños y mayores. La comedia callejera, con tintes musicales, presentaba a un showman, Costas, y su icónico Seat 600, Verdi, en un espectáculo de circo, clown y manipulación de objetos, desatando las risas del público concentrado en los Jardines de Bolonia de la localidad.

Junto a estos dos galardones, **'Mauthausen. La voz de mi abuelo'** convencía también a los integrantes de la Asociación de Amigos del Teatro de Ciudad Rodrigo, quienes le han concedido el galardón de **Mejor Espectáculo de Sala** en el marco de la vigésimo segunda edición de la Feria de Teatro de Castilla y León. La compañía madrileña **Trajín Teatro** llevaba el viernes, a la Sala Esmark, un trabajo protagonizado por la actriz Inma González que jugaba con el humor, la narración oral, el clown, el cuentacuentos y el monólogo multipersonaje popularizado por Darío Fo y, sobre todo, un canto a la vida, a la fortaleza del ser humano, a la solidaridad y al humor como estrategia de supervivencia.

Shares

La Feria de Teatro de Castilla y León está organizada por la Junta de Castilla y León, en colaboración con el Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo, la Diputación de Salamanca y la Asociación Cultural CIVITAS A.T. Además, la Feria cuenta con el apoyo de entidades como el Ministerio de Cultura y Deporte, a través del INAEM, la Junta de Extremadura, Asociaciones Federadas de Empresarios de Ciudad Rodrigo, AFECIR y COFAE, la Coordinadora de Ferias de Artes Escénicas del Estado Español.